

La petite agence





Texte de Sébastien Cimpaye et Maxime Couture, journalistes pour *La petite agence* de l'école du Lac-des-Fées

Comme à chaque année, les élèves du deuxième cycle ont fait un spectacle devant tous les autres élèves de l'école ainsi que leurs parents. Cependant, cette année n'est pas comme les années précédentes, car leur spectacle va aborder les thèmes du jeu clownesque et de la comédie grotesque. Ce texte va donc parler de leurs pièces, mais aussi des clowns en général et en quoi consiste le jeu clownesque.

LES DIFFÉRENTS TYPES DE CLOWNS

Il y a au total quatre types de clowns.

- 1. Le clown le plus connu est le clown Auguste. Il a un nez rouge et il porte des habits très particuliers. Même si l'Auguste n'est pas très futé, il ne veut de mal à personne et il essaie constamment d'aider tout le monde, mais malheureusement, il finit toujours par leur causer plus de problèmes. Ce clown sera utilisé dans nos hilarantes pièces!
- 2. Après, il y a le clown blanc. Le clown blanc se pense supérieur aux autres. Il n'est pas très gentil et il cherche toujours à abuser des gens. Généralement, il est la personne qui tente d'aider le clown Auguste. Par contre, la situation le frustre à cause de toutes les bouffonneries du clown Auguste. Donc, il essaie sans relâche de lui apprendre les bonnes manières, mais il finit toujours par s'énerver. Nous le verrons lui aussi!
- 3. Ensuite, il y a le clown pitre. Le clown pitre ne comprend rien. On peut lui expliquer de mille et une façons et il ne comprendra toujours rien! Le clown Auguste cherche à être pardonner pour ses bêtises, mais le clown pitre lui ne cherche pas à être pardonné car il ne comprend point ce qu'il a fait de mal. Il est le plus sot de tous les clowns!

4. Le dernier est le clown triste, mais on l'appelle souvent Pierrot. Il est très drôle, mais il parvient toujours à nous faire réfléchir. À l'origine, Pierrot était un des nombreux personnages de la comédia del arte (un genre de théâtre populaire italien).



VOICI DES IMAGES DES PIÈCES DRÔLES DES ÉLÈVES DU 2º CYCLE DU 23 MAI DERNIER :

















MERCI!